

Gobierno premiará la excelente gestión en la labor de vigilancia y control de las interventorías



- La Agencia Nacional de Infraestructura (ANI) en colaboración con la Escuela Colombiana de Ingeniería Julio Garavito, realizará un reconocimiento a la ardua labor de vigilancia y control de los proyectos de concesión en el país.
- Adicionalmente, en este mismo evento, se entregará el primer premio a la “Gestión de la Supervisión 2016 - ANI”, y en el cual al ganador como mejor interventor y supervisor, la Escuela Colombiana de Ingeniería Julio Garavito, entregará una beca para realizar un diplomado en “Gerencia de Proyectos”.
- El acto de premiación se llevará a cabo a las diez de la mañana en el aula máxima de la Escuela Colombiana de Ingeniería Julio Garavito, AK. 45 # 205-59 Autopista Norte.

Bogotá, 01 de septiembre de 2016; El próximo ocho de septiembre, la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI), en colaboración con la Escuela Colombiana de Ingeniería Julio Garavito, reconocerá el papel fundamental de las interventorías en los proyectos de concesión en el país.

El Premio Nacional de Interventoría, busca que las interventorías, como agentes del Estado, propendan al cumplimiento independiente de sus obligaciones para defender el interés público, buscando así el progreso de la Nación cuya infraestructura debe responder a las obras que se contratan. Es por ello, que este tipo de premios son importantes, ya que además de destacar la labor de las interventorías, se vuelven claves para que la población recupere la confianza en la ejecución de los grandes proyectos de infraestructura en el país.

“El ejercicio profesional de la interventoría es clave para la transparencia en la obra pública, el control de una buena ejecución, la inversión correcta de los recursos públicos y, en general, para que los proyectos se realicen en los tiempos programados, con la calidad exigida y los materiales adecuados y sirvan, en últimas, para los fines que la comunidad espera”, resaltó el presidente de la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI), Luis Fernando Andrade.

La estatuilla, que exalta el grado de madurez, también promueve el compromiso por medio de procesos de innovación para la generación de valor, hecho que toma relevancia con la llegada de la Escuela Colombiana de Ingeniería Julio Garavito, Institución de Educación Superior, que propuso un modelo para la evaluación de la excelencia organizacional, el cual junto a la evaluación de la excelencia operativa que desarrolla la ANI a través de la Matriz de Evaluación de Desempeño y la evaluación de criterios de integridad y transparencia, permitieron calificar las interventorías postulantes.

La participación de la Escuela Colombiana de Ingeniería Julio Garavito, cuya misión es contribuir al desarrollo de la persona, del conocimiento y de la sociedad bajo la realidad colombiana, convalida la importancia de la alianza del sector educativo con el sector productivo del país, ya que imprime transparencia, objetividad y actualización de conocimiento, contribuyendo al posicionamiento de este premio.

“El número de inscritos de este año es muestra de la seriedad del concurso y de la gran acogida que ha tenido, hay que resaltar que en 2015 se recibieron 12 postulaciones y en 2016 lo hicieron 16 participantes, lo que da cuenta de cómo se fortalece el concurso, que sirve como un modelo de excelencia para que las demás interventorías mejoren su trabajo y sigan vinculándose a este proyecto”, expresó el presidente de la ANI.

Al evento asistirá el presidente de la Agencia, Luis Fernando Andrade; el jefe de la Oficina de Control Interno de la ANI, Diego Orlando Bustos; el rector de la Escuela Colombiana de Ingeniería Julio Garavito, Germán Acero, y el secretario de Transparencia de la Presidencia de la República, Camilo Alberto Enciso, entre otros funcionarios del Estado y de la comunidad universitaria.

Finalmente, en este mismo evento, se entregará el primer premio a la “Gestión de la Supervisión 2016 - ANI”, y en el cual el ganador, además del reconocimiento, recibirá una



VICEPRESIDENCIA



MINTRANSPORTE



beca para realizar un diplomado en “Gerencia de Proyectos” en la Escuela Colombiana de Ingeniería Julio Garavito.